

465. 19 août *Mémorandum*. Portée du discours du Président, en particulier ce qui touche la doctrine Monroe..... 606

466. 2 sept. *Le premier secrétaire, haut commissariat en Grande-Bretagne, au sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Note la satisfaction de la presse britannique à l'égard du discours du Président..... 607

467. 21 sept. *Le sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures au premier secrétaire, haut commissariat en Grande-Bretagne*. Note que le Président ne s'est pas engagé à appuyer les démocraties d'Europe..... 608

1939

468. 30 mars *Discours du Premier ministre à la Chambre des Communes*. Commente le discours du Président et les relations de plus en plus étroites entre Washington, Londres et Ottawa..... 609

PARTIE 6

SUJETS DIVERS

1936

469. 4 fév. *Le ministre des États-Unis au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. La renseigne sur la contrebande d'alcool entre la Belgique et le Canada..... 610

470. 2 avril *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au ministre des États-Unis*. Accepte d'appuyer les protestations de Washington auprès de Bruxelles à ce sujet..... 611

471. 5 juin *Le chargé d'affaires par intérim des États-Unis au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Demande si l'on consent à renouveler l'accord pour le survol des avions militaires..... 612

472. 29 juin *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au ministre des États-Unis*. Accepte de renouveler l'accord pour un an..... 613

473. 29 juin *Le ministre des États-Unis au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Confirme la prolongation de l'accord sur les survols..... 613

474. 10 août *Le ministre des États-Unis au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Signale l'initiative de Bruxelles pour freiner la contrebande d'alcool..... 614

465. Aug. 19 *Memorandum*. Analyzes import of President's speech at Queen's University, especially re Monroe Doctrine.... 606

466. Sept. 2 *First Secretary, High Commission in Britain to Under-Secretary of State for External Affairs*. Notes British press pleased by President's speech..... 607

467. Sept. 21 *Under-Secretary of State for External Affairs to First Secretary, High Commission in Britain*. Points out President made no commitment to support European democracies..... 608

1939

468. Mar. 30 *Speech by Prime Minister to House of Commons*. Comments on President's speech and increasing closeness of United States-United Kingdom-Canadian relations..... 609

PART 6

MISCELLANEOUS

1936

469. Feb. 4 *United States Minister to Secretary of State for External Affairs*. Provides information on liquor smuggling from Belgium into Canada..... 610

470. Apr. 2 *Secretary of State for External Affairs to United States Minister*. Agrees to support United States representations to Belgium concerning liquor smuggling..... 611

471. June 5 *United States Chargé d'Affaires ad interim to Secretary of State for External Affairs*. Inquires if renewal of agreement on military over-flights is agreeable 612

472. June 29 *Secretary of State for External Affairs to United States Minister*. Agrees to renewal for one year of over-flight agreement..... 613

473. June 29 *United States Minister to Secretary of State for External Affairs*. Confirms extension of over-flight agreement..... 613

474. Aug. 10 *United States Minister to Secretary of State for External Affairs*. Notes action by Belgian government intended to reduce liquor smuggling..... 614